

La unidad de los cristianos, una prioridad

El día 18 comienza la semana de oración por la unidad de los cristianos, que culmina con la fiesta de la conversión de San Pablo. "La búsqueda de la unidad plena de los cristianos sigue siendo una prioridad para la Iglesia Católica", dijo el Papa Francisco el pasado mes de noviembre.

21/01/2015

Materiales para la semana de oración por la unidad de los cristianos 2015.

Elaborado por una comisión mixta entre el Pontificio Consejo para la promoción de la unidad de los cristianos y la Comisión Fe y Constitución del Consejo Mundial de Iglesias).

Viaje del Papa Francisco a Turquía(30 de noviembre de 2014).

Carta a los participantes a la Plenaria del Pontificio Consejo para la Unidad de los Cristiano(20 de noviembre de 2014).

Viaje del Prelado a Rusia(5 de noviembre de 2014)

Declaración conjunta del Santo Padre Francisco y del Patriarca Ecuménico Bartolomé I(Jerusalén, 25 de mayo de 2014)

Homilía del Santo Padre Francisco.
Basílica de San Pablo extramuros, 25
de enero de 2014).

Rezar con el beato Álvaro por la
unión de los cristianos.

"El egoísmo lleva a la división:
Oremos por la unidad de los
cristianos". Catequesis del papa
Francisco en el Año de la Fe (9 de
julio de 2013)

Ecumenismo, D. Pedro Rodríguez,
teólogo y miembro de la Academia de
Doctores de España.

Evangelización, proselitismo y
ecumenismo, Artículo de Mons.
Fernando Ocáriz, profesor de la
Facultad de Teología de la
Universidad Pontificia de la Santa
Cruz publicado en Scripta
Theologica.

Ecumenismo espiritual. Conferencia pronunciada por el Cardenal Kasper (19 de febrero de 2007)

Hacia la plena unidad de la Iglesia de Jesucristo. Emilio Arizmendi Echecopar, Vicario Regional del Opus Dei en el Perú, escribe en La República un artículo sobre la visita del Papa Francisco a Turquía (11 de diciembre de 2014)

Entrevistas

"El ecumenismo es, en primer lugar, una cuestión de oración y de caridad", entrevista a la teóloga Jutta Burggraf.

La situación actual del ecumenismo. Entrevista al profesor Pedro Rodríguez.

"Las enseñanzas de san Josemaría son ecuménicas". Evgeni Pazukhin, filósofo y escritor ortodoxo.

"En Rusia, por vocación". Alejandro Burgos es un sacerdote vallisoletano que pertenece a la Sociedad Sacerdotal de la Santa Cruz. Hace varios años se trasladó a Rusia, donde desarrolla su labor pastoral entre los católicos.

Desde Almaty, capital de Kazajstán.
D. Carlos Lahoz, sacerdote de la Prelatura del Opus Dei que desempeña su ministerio pastoral en Almaty (Kazajstán) desde 1997.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-ar/article/la-unidad-de-
los-cristianos-una-prioridad/](https://opusdei.org/es-ar/article/la-unidad-de-los-cristianos-una-prioridad/)
(19/01/2026)